



**Factor decisivo del malestar imperante durante la administración de Isabel fue el sombrío desempeño de José López Rega como ministro de Bienestar Social, secretario privado presidencial, astrólogo y brujo**

Meses después, el magistrado encargado de investigar los fraudes cometidos durante el gobierno de Isabelita, pidió la extradición de López Rega de España por "robo, fraude, abuso de autoridad y abuso de confianza".

**"LA SANA RABIA DEL VERDADERO SOLDADO"**

La carnicería continuaba con inclemencia en el país. Más de mil personas fueron asesinadas en 1975.

Y este año, en sus 83 días de transcurridos (hasta el 23 de marzo) ya habían sido asesinadas 175 personas.

En tanto, las fuerzas armadas no se decidían a proponer el anunciado golpe.

El 21 de diciembre de 1975 se produjo una

fallida intentona golpista, cuando el brigadier de la fuerza aérea, Jesús Orlando Capellini y tres guarniciones de esa arma, se levantaron para exigir la destitución del gobierno corrupto de la Presidenta Martínez de Perón.

El alzamiento fracasó debido a que las otras dos armas y más de la mitad de la misma fuerza aérea se negaron a plegarse. Capellini fue reducido y enviado a arresto militar durante dos meses. Esa fue toda la condena que debió purgar por alzarse contra la autoridad constitucional.

El 25 del mismo mes, "con la sana rabia del verdadero soldado", el comandante en jefe del ejército, general Jorge Rafael Videla, advirtió al Poder Ejecutivo del malestar reinante entre las fuerzas armadas, "la causa de los actos de desgobernio y vacío de poder existente".

Con insistencia, gran parte de los argentinos pidieron a Isabelita que renunciara. Ella, con la misma insistencia, anunció que no lo haría.

Prosiguieron las acusaciones de corrupción. Continuó la masacre diaria. Isabelita se rodeó de un "entorno" derechista que le aisló del trabajador peronista. Los militares continuaron conteniéndose.

En febrero, el jefe del Estado Mayor del ejército, general Roberto Viola, pidió a un grupo de economistas y sociólogos que hiciera un análisis de la situación real del país y de las posibilidades de un nuevo gobierno militar.

Al parecer, los resultados del estudio fueron positivos.

Y en la madrugada del 24 las fuerzas armadas se lanzaron sobre una mala gobernante, rodeada de "entornos", amiga de López Rega, probable responsable de la crisis nacional, pero Presidenta constitucional de su país, por voluntad de la enorme mayoría del pueblo.

Sin embargo, los "gorilas" autoerigidos en defensores de la constitucionalidad y las leyes, no dudaron en pisotearlas. Ahora el Cono Sur, desde Brasil hacia la Antártida, queda totalmente dirigido por las fuerzas castrenses. ■

VER  
REVERSO

